



ColuMna

Septiembre 2017

- 1- ZORIONAK CIM!
- 2- ACTUALIZACIÓN DE NÓMINAS
- 3- NUEVO CASO DE DISCRIMINACIÓN EN MB
- 4- AURRERA, IÑAKI
- 5- CLUB DE HONOR CIM

1- ZORIONAK CIM!

El 13 de **septiembre de 1999**, un grupo de compañeros y compañeras de esta empresa pusieron en marcha un **proyecto sindical novedoso en metro Bilbao, nuestro Colectivo Independiente de Metro**. Hoy, 18 años después, todas las personas que formamos parte del **CIM** podemos estar orgullosas de seguir adelante con dicha iniciativa, **recordando todo lo logrado y el esfuerzo, implicación, compromiso y trabajo de toda la gente que ha colaborado desinteresadamente** para lograr que nuestro Colectivo llegue hasta donde ha llegado. Hoy en día, **con fuerzas renovadas, aspiramos a seguir con el mismo tesón y el mismo empeño en hacer las cosas bien y siempre en beneficio de todos**. Y **manteniendo nuestras señas de identidad** que nos diferencian de todos los demás.

Porque 18 años no se cumplen todos los días...zorionak, CIM.

2- ACTUALIZACIÓN DE NÓMINAS

Desde el **CIM**, hemos trasladado la petición para tratar en el Comité de Empresa, y hacer efectiva a la mayor brevedad posible, la **subida salarial pactada en convenio**, toda vez que el Gobierno Vasco ha decidido por fin hacer efectiva dicha subida para su funcionariado y parece que ya no hay trabas legales de ningún tipo. Esperamos que dicha mejora se cumpla cuanto antes, y no aparezcan excusas de ningún tipo para llevarla a cabo.

3- NUEVO CASO DE DISCRIMINACIÓN EN MB

Dentro de los procesos de cobertura de vacantes en diversos colectivos, hemos asistido a un nuevo ejercicio de abuso por parte de metro Bilbao. **A un compañero que pasa del colectivo de conducción al de Mantenimiento, se le ha obligado a trastocar toda su reducción de jornada por cuidado de**

hijos para tomar parte de los cursillos de formación en el período donde tenía asignada su reducción. La peregrina excusa esta vez ha sido la agenda de la contrata que tenía que impartir dichos cursillos. Es más importante el horario de un tercero ajeno a metro que los derechos y la conciliación laboral de quien forma parte de la empresa. Si hubiese sido una compañera, posiblemente no se habría dado el caso, no vaya a ser que Emakunde nos niegue un lunch, y eso que más de una trabajadora de metro Bilbao se ha visto en las mismas condiciones. Finalmente nuestro compañero ha preferido sacrificar su reducción y tener que buscarse la vida para cuidar a su hijo. Y lo sangrante es que no es la primera vez que la maternidad/paternidad de los profesionales de metro Bilbao nos supone un traba en el desarrollo profesional. Queda con todo ello demostrado una vez más que **la hipocresía, la demagogia y la desfachatez son los valores principales en la gestión de metro Bilbao (cuanto menos en algunos departamentos) respecto a los derechos de su plantilla. Si alguien quiere dejarse engañar o ser partícipe de todo este ejercicio de falsedad pública, que lo haga con conocimiento de causa, propio y del resto.**

4- AURRERA, IÑAKI

Nuestro compañero de conducción **José Ignacio Torres, delegado de Ugt en el Comité de Empresa, ha dejado recientemente su puesto en el comité por motivos personales,** siendo sustituido por otro compañero.

Muchas veces, en nuestro día a día las cosas no nos salen como nos gustaría. Y son muchos los sinsabores que en ocasiones nos toca afrontar. Desde el **CIM** queremos mandarte **nuestro apoyo y nuestro ánimo,** deseándote que arregles todo lo que sea menester y **esperando volver a verte pronto, sonriente y protestón, entre todos tus compañeros.**

5-CLUB DE HONOR CIM

Son muchas las ocasiones en un colectivo en las que, para que el trabajo de quienes dan la cara públicamente reluzca, por detrás haya gente currando de lo lindo, aportando su tiempo y esfuerzo en mantener una estructura común, dedicándose a labores que no son ni agradecidas ni sencillas. Por ello, en el **CIM** queremos **reconocer públicamente una vez más la dedicación y el compromiso de aquellas personas que llevan años aportando su quehacer en beneficio de todo el Colectivo, aunque no le conste a la mayoría.**

Así pues, en reunión de la Ejecutiva del **CIM** de **este pasado 12 de Septiembre, se ha nombrado a nuestros compañeros Jorge Arias y Don Antonio Atutxa miembros del Club de Honor del Colectivo Independiente de Metro.**



JORGE, ANDONI, DE CORAZÓN, GRACIAS POR TODO

www.metrocim.com